



Impressionen vom Evangelischen Kirchentag

Beitrag

In beeindruckender Weise geht am Sonntag, 11. Juni der 38. Deutsche Evangelische Kirchentag zu Ende. Der Kirchentag findet alle zwei Jahre für fünf Tage lang in einer Deutschen Großstadt mit rund 2.000 Einzelveranstaltungen statt.

Heuer war und ist die Stadt Nürnberg der Gastgeber, diese Aufnahmen entstanden bei der öffentlichen Bäckser-Probe für den Abschluss-Gottesdienst am Sonntag.

Fotos: Evi Strehl







Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Bayern
2. Evangelischer Kirchentag
3. N rnberg